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ATA 
ATA n° 15/2014. Aos doze dias do mês de novembro de dois mil e quatorze, às dez horas e 
quarenta minutos, no mini-auditório da Escola de Engenharia, reuniu-se ordinariamente o 
Conselho da Unidade sob a presidência do Professor Humberto Camargo Piccoli, com a 
presença dos Conselheiros: Ademir Cavalheiro Caetano, Alessandro Morello, Alice Gonçalves 
Osório, Antonio Domingues Brasil, Carla Silva da Silva, Cezar Augusto Burkert Bastos, 
Cláudio Rodrigues Olinto, Daniel Souza, Diego Mion do Carmo, Douglas Bezerra de Araújo, 
Ernesto Luiz Gomes Alquati, Fabiane Binsfeld Ferreira dos Santos, Felipe Tempel Stumpf, 
Gustavo da Cunha Dias, Lauro Roberto Witt da Silva, Luciano Volcanoglo Biehl,  Régis 
Pinheiro Maria, Tales Popiolek Junior e Vitor Mauro Fiori; ausentes os Conselheiros: Flávia 
Costa de Mattos, José Francisco Almeida de Souza, Kleber Eduardo Bianchi e Mauro de 
Vasconcellos Real; justificadas as ausências dos Conselheiros: Jeferson Avila Souza, José 
Antônio Scott Fontoura, Elizaldo Domingues dos Santos, Eduarda Belloni e  Eloi Mello Filho. 
O Prof. Humberto Piccoli deu início a reunião com o Primeiro assunto: Aprovação da Ata 
14/2014 – A ata foi previamente enviada aos conselheiros. Colocado o documento em 
votação, foi aprovado por unanimidade. Segundo assunto: Parecer CP 63/2014 – Alteração 
do Plano de Trabalho do Projeto de Extensão intitulado “SEMENGO 2014 - VI Seminário 
e Workshop em Engenharia Oceânica” – Milton Luiz Paiva de Lima – Ad Referendum – 
O Prof. Piccoli fez a leitura do parecer, salientando que o mesmo foi favorável à alteração no 
plano de trabalho do projeto. Informou a existência de ad referendum. Colocado o ad 
referendum em votação, foi aprovado por unanimidade. Terceiro assunto: Parecer CP 
64/2014 – Projeto de Extensão intitulado “Laboratório de Geotecnia e Concreto - 
EE/FURG - Ações Extensionistas em Tecnologia na Engenharia Civil” – Prof. Cezar 
Augusto Burkert Bastos – O Prof. Piccoli fez a leitura do parecer, salientando que o mesmo 
foi favorável à aprovação do projeto. Colocado o parecer em votação, foi aprovado por 
unanimidade. Quarto assunto: Parecer CP 65/2014 – Relatório do Projeto de Pesquisa 
intitulado “Estudo da Ocorrência de Defeitos em Soldagens com Arame Tubular E71T-
1” – Daniel Souza – O Prof. Piccoli fez a leitura do parecer, salientando que o mesmo foi 
favorável à aprovação do relatório final do projeto. Colocado o parecer em votação, foi 
aprovado por unanimidade. Quinto assunto: Parecer CP 66/2014 – Relatório do Projeto de 
Extensão intitulado “VI Conferência Sul em Modelagem Computacional (VI-MCSUL)” – 
Prof. Jeferson Avila Souza – O Prof. Piccoli fez a leitura do parecer, salientando que o 
mesmo foi favorável à aprovação do relatório final do projeto. Colocado o parecer em 
votação, foi aprovado por unanimidade. Sexto assunto: Parecer CP 67/2014 – Alteração do 
Plano de Trabalho do Projeto de Extensão intitulado “Controle tecnológico de concreto 
e concreto rolado em obras de pisos industriais no âmbito do Pólo Naval de Rio 
Grande - ERG1” – Prof. Cezar Augusto Burkert Bastos – O Prof. Piccoli fez a leitura do 
parecer, salientando que o mesmo foi favorável à alteração no plano de trabalho do projeto. 
Colocado o parecer em votação, foi aprovado por unanimidade. Sétimo assunto: Parecer 
CP 68/2014 – Projeto de Extensão intitulado “Estudo de capacidade de suporte de 
terreno para operação de guindaste em área de planta industrial no Superporto de Rio 
Grande” – Prof. Cezar Augusto Burkert Bastos – O Prof. Piccoli fez a leitura do parecer, 
salientando que o mesmo foi favorável à aprovação do projeto. Colocado o parecer em 
votação, foi aprovado por unanimidade. Oitavo assunto: Parecer CG 22/2014 – Proposta 
de Alteração no QSL do Curso de Engenharia Civil – O Prof. Piccoli fez a leitura do 
parecer que foi favorável às seguintes alterações: inclusão das disciplinas Geologia de 
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Engenharia (04331) e Projetos de Estruturas Portuárias (04338) e exclusão das disciplinas de 
Geologia Aplicada à Engenharia (11101) e Estruturas Portuárias (04250). Colocado o parecer 
em votação, foi aprovado por unanimidade. Nono assunto: Parecer CG 23/2014 – 
Solicitação de Reconhecimento da Visita Técnica à Empresa Taurus de Metalurgia 
Física da UFRGS como atividade extraclasse – O Prof. Piccoli fez a leitura do parecer, que 
foi favorável ao reconhecimento da Visita Técnica à Empresa Taurus de Metalurgia Física da 
UFRGS como atividade extraclasse. Destacou a importância da participação dos alunos neste 
tipo de evento. Colocado o parecer em votação, foi aprovado por unanimidade. Décimo 
assunto: Parecer CG 24/2014 – Solicitação de Reconhecimento do VI SEMENGO – 
Seminário e Workshop em Engenharia Oceânica como atividade extraclasse – O Prof. 
Piccoli fez a leitura do parecer, que foi favorável ao reconhecimento do VI SEMENGO como 
atividade extraclasse. Destacou a importância da participação dos alunos neste tipo de 
evento. Colocado o parecer em votação, foi aprovado por unanimidade. Décimo primeiro 
assunto: Primeiro relatório referente ao primeiro mês de afastamento e relatório nº 01 
referente ao primeiro semestre de 2014 – Prof. Crístofer Hood Marques – O Prof. Piccoli 
fez as leituras dos relatórios. Informou que a data provável de conclusão do curso é março de 
2017, mas que existe a possibilidade da realização de um doutorado “sanduíche”, sendo 
necessária a prorrogação do afastamento do docente. Explicou que a aprovação dos 
relatórios não implica na aprovação da possível prorrogação do afastamento. Colocados os 
relatórios em votação, foram aprovados por unanimidade. Décimo segundo assunto: 
Primeiro relatório referente ao primeiro mês de afastamento – Fabiano Jorge Macedo – 
O Prof. Piccoli fez a leitura do relatório. Informou que a data provável de conclusão do curso é 
agosto de 2016. Colocado o relatório em votação, foi aprovado por unanimidade. Décimo 
terceiro assunto: Oferta de disciplinas de Graduação da Escola de Engenharia para o 
primeiro semestre de 2015 – O Prof. Piccoli destacou que o documento foi encaminhado a 
todos os docentes. Esclareceu que os horários das disciplinas não estão em votação e que 
eventuais modificações poderão ser necessárias. Destacou que a escala dos professores é 
de responsabilidade dos núcleos estruturantes da Escola de Engenharia. Colocado o 
documento em votação, foi aprovado por unanimidade. Décimo quarto assunto: Alteração 
no Cronograma das Eleições para o Conselho da Unidade e para as Comissões 
Assessoras – O Prof. Piccoli explicou que as datas anteriormente aprovadas não permitiam 
um tempo mínimo, entre o fim das inscrições e o início das eleições, para a organização da 
votação pelo NTI. Assim foram propostas as seguintes alterações: eleições nos dias 11 e 12 
de dezembro; divulgação dos resultados no dia 15 de dezembro; e homologação dos 
resultados no dia 17 de dezembro. Colocadas as alterações em votação, foram aprovadas 
por unanimidade. Décimo quinto assunto: Alteração da data da reunião ordinária do 
Conselho da Unidade do mês de dezembro de 2014 – O Prof. Piccoli sugeriu transferência 
da reunião ordinária de dezembro para o dia 17, a fim de aproveitar a oportunidade para 
homologar o resultado das eleições para o Conselho da Unidade e para as Comissões 
Assessoras. Colocada a alteração em votação, foi aprovada por unanimidade. Décimo sexto 
assunto: Assuntos Gerais – O Prof. Piccoli lembrou que o processo de Avaliação Docente 
pelo Discente - 2014 pode ser realizado até 8 de dezembro, solicitando aos professores que 
incentivem a participação dos alunos. O Administrador da Escola, Ademir, informou que já 
recebeu alguns dados da Auto Avaliação Institucional e o Prof. Piccoli explicou que 
seminários serão feitos na Unidade para a discussão de tais dados. O Prof. Alquati expressou 
sua preocupação com a infrequência dos alunos pela participação em atividades extraclasse. 
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Destacou que o Regimento da Universidade já prevê a possibilidade dos alunos faltarem 25% 
das aulas. A Prof.ª. Carla frisou que existe a necessidade de cumprimento de horas 
complementares para integralizar o curso e que o aluno não ganha frequência, mas tão 
somente tem a possibilidade de fazer a segunda chamada de atividades de avaliação. 
Sugeriu que os coordenadores dos cursos deveriam ter a autonomia de decidir esse tipo de 
questão sem a necessidade de apreciação pelo Conselho. A Prof.ª. Fabiane acrescentou que 
muitos alunos participam de eventos representando a Universidade. O Prof. Piccoli explicou 
que, na sua concepção, desde que a atividade tenha o apoio da Universidade torna-se 
desnecessário o reconhecimento como atividade extraclasse para o deferimento de um 
pedido de realização de 2ª chamada de atividade de avaliação. Mas é importante que faça 
um registro. No que diz respeito à delegação de competência para o reconhecimento de 
atividades extraclasse, foi sugerido que a Câmara de Graduação traga uma proposta para ser 
apreciada pelo Conselho. O Prof. Brasil externou sua preocupação quanto às questões de 
acessibilidade e segurança do entorno do CENTECO. Relatou que uma servidora foi 
perseguida por um individuo ao sair do prédio e que a câmera de segurança ali localizada não 
estava em funcionamento. O Prof. Piccoli informou que as providências cabíveis serão 
tomadas. Nada mais a tratar, o Prof. Humberto Piccoli encerrou a reunião às onze horas e 
quarenta minutos da qual foi lavrada a presente ata, que é assinada pelo Prof. Humberto 
Piccoli, que a presidiu, e por mim,Taise Barcellos Rodrigues, que a secretariei. 
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